
 

陳 情 第 １ ７ 号 平成２９年８月２９日受理 

付 託 委 員 会 文教安全常任委員会 

件 名 
総合グラウンド及び市民体育館等への高校生大学生料金の早期導入と、総

合グラウンドの照明灯使用料の減額に関する件 

陳 情 要 旨 

 昨年９月に閉会した八千代市議会・平成２８年第３回定例会最終日に、「有料公園施

設使用における高校生の負担軽減を求める決議」が全会一致で可決され、本年５月の

八千代市長選挙を経た本年６月の市議会定例会に上記趣旨及び総合グラウンドの照明

灯使用料の減額を実現するための議案が上程されるかと思っておりましたが、残念な

がら上程されませんでした。 

私たち市民は、１日も早い、総合グラウンドと市民体育館の使用料への、一般使用

よりも安い高校生大学生料金の設定（条例の別表等への正式な位置づけ）と、総合グ

ラウンドの照明灯使用料の大幅減額を求めております。 

上記決議にも記されておりましたが、八千代市のスポーツ施設のうち、市民球場に

は既に高校生大学生料金が設定されているのに対し、市民体育館と総合グラウンドに

はなぜか設定されておりません。スポーツの種目によって高校生大学生料金設定の有

無に違いがあるのは好ましくありません。東京オリンピック・パラリンピックまであ

と３年を切ってしまっている状況でもありますので、八千代市のスポーツの活性化の

ためにも、１日も早い議案上程が必要とされているとともに、１日でも早い施行のた

めにも、議案上程から施行までの期間をできるだけ最短の４ヶ月程度にして下さるよ

うお願いします。 

それから、総合グラウンドの照明灯使用料は、現在３０分４,０００円となってお

り、印西市の印旛中央公園多目的運動広場の同１,０２０円や山武市の成東総合運動公

園陸上競技場の同１,２９０円の３～４倍、習志野市の秋津サッカー場の同１,８４０

円の２倍以上となってしまっている他、成田市の中台運動公園陸上競技場の同２,５２

０円よりも６割近く高くなってしまっています。 

また、本市の総合グラウンドの時間帯別利用率を平成２７年度の実績データで見ま

すと、例えば、午前の３時間の平均が約６９％であるのに対し、夜７時から夜９時ま

での２時間の平均は約５６％と低く、特に最後の１時間である夜８時から夜９時まで  

の１時間は約４５％と著しく低くなっています。照明灯使用料の大幅減額を行うこと

で、八千代市のスポーツの活性化だけでなく、稼働率の改善を図ることができます。 



 

以上の理由により、総合グラウンド及び市民体育館への高校生大学生料金の導入

と、総合グラウンドの照明灯使用料の大幅減額を１日でも早く実現して下さるようお

願いします。 

 


